
Baja en el stock 
vacuno 
Martín Eguinoa expresó 'estamos 
notando, desde hace un par de 
campañas, una disminución en el 
stock'. El Veterinario de la Funda
ción Saavedrense para la Sanidad 
Animal comentó 'este año va a 
haber una merma sensible por 
diferentes circunstancias, tuvi
mos un invierno muy crudo con 
poca agua, y después las políticas 
económicas que no ayudan al 
sector'. 

El triunfo en Bahía 
Blanca 
Jorge Valiese dijo 'se nos venía ne
gando, si bien no teníamos el auto 
como en esta fecha, contundente, 
estábamos ahí'. El piloto del Gran 
Turismo de la Coma rea sostuvo 
'este fin de semana se alinearon los 
planetas y desde el viernes que tira
mos el auto en pista fuimos muy rá
pidos'. 
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Obra sábado y 
domingo 
El músico que integra la obra 
Des-Generados remarcó 'estamos 
contentos porque esta posibilidad 
de contar con más público, con el 
aforo completo, es para llegar a 
mayor cantidad de gente'. José 
Palma afirmó 'tenemos un reperto
rio bastante modificado para esta 
oportunidad, el sábado y el domin
go, en La Zorrilla'. 
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Candidata en la Feria 
Verde 
Sofía De Hagen explicó 'estuve reco
rriendo los stands, era la primera 
Feria Verde que se hacía, y la idea es 
que se haga todos los sábados'. La 
candidata a Diputada Nacional de 
Juntos consideró 'hablé con em
prendedoras y emprendedores 
porque pudieron vender bastante 
de su producción'. 
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